

## HV in Ettlingenweier

Dienstag, 28. Juni 2016

Doppelerfolg in Ettlingenweier E und D-Jugend gewinnen ihre Turniere in Ettlingenweier

Wie immer mit vielen Eltern an Bord spielten unsere Kinder ihr erstes Turnier dieses sogenannten Sommers in Ettlingenweier.

Dabei musste sich unsere E-Jugend in einem Achterfeld ambitionierter Vereine behaupten. Schon in den Gruppenspielen konnte man klar erkennen, dass die Kinder voller Motivation an ihre Aufgabe herangingen. Lediglich die sehr ausgeglichene und manchmal auch sehr auf den Körper spielende Mannschaft aus Waldhof konnte unsere Mannschaft schlagen, welche dann im Halbfinale gegen den pfälzischen Vertreter aus Eddersheim antreten musste. Dieses Spiel war eine eindeutige Angelegenheit, was das Erreichen des Endspiels zur Folge hatte.

In diesem Spiel wartete wiederum die Mannschaft aus Mannheim auf unsere Kinder.

Anders als im Gruppenspiel ließen sich die Kinder von deren Spiel diesmal nicht beeindrucken, und machten ein tolles Spiel, was mit einem 4:2 Sieg und dem damit verbundenen Turniersieg endete.

Dem wollte unsere D-Jugend natürlich in nichts nachstehen. In einem 5er-Feld ging es jeder gegen jeden. Obwohl die Gegner zum Teil nicht schlecht agierten, waren unsere Kinder individuell überlegen, was zu einem Durchmarsch führte. Damit konnten unsere Kinder zum erstenmal beide Handball-Turniere bei einem großen überregionalen Turnier gewinnen. Tolle Werbung für unseren Verein!